

Von: Gerhard Olinczuk / [bündnis GRAL](mailto:ziel@buendnisgral.de) <ziel@buendnisgral.de>

**Gesendet:** Sonntag, 24.12.2023, 23:32 Uhr

**An:** leserbriefe@spiegel.de; service@mz-web.de; sekretariat@dbk.de; kontakt@zeit.de; parteivorstand@die-linke.de; info@gruene.de; info@daserste.de; info@zdf.de; leserbriefe@sueddeutsche.de; pressestelle@cdu.de; parteivorstand@spd.de

Der Ewige spricht

Und bin ich die Stimme des Universums

Am Sonntag, dem 24.12.2023, um 19:35 Uhr schrieb ich:

Hört und schaut

**Der Turmbau zu Babel ist der Weihnachtsbaum der Semiten!** Die Ukraine und Gaza sollen ihn schmücken!

Zu Frank-Walter Steinmeier

Wahrlich, Wahrlich, Wahrlich

Ich warne die Deutschen vor Frank-Walter Steinmeier. Ich heiße ihn das denkbar Übelste vom Übelsten. Er ist durch und durch korrupt, ein Bastard des Semitismus; ein Parasit, Heuchler, Speichellecker und Kriecher, ein Handlanger des absolut Bösen. Sein Aufruf zur Geschlossenheit in der Demokratie, wie auch zur Hoffnung auf eine bessere Zukunft, dieser Aufruf zur Geschlossenheit, er orientiert sich einzig an seinem billigen Selbstverständnis. **JA**, Steinmeier wähnt seine Selbst-Welt-Kloake als heiligen Ort der Demokratie, und definiert somit seine innere Scheiße als selbtherrlichen Schoß für die kollektive Einheit. Steinmeiers Gestank ist fürwahr ärger als bestialisch, ist unerträglich!

Ihr könnt mir absolut glauben, denn ich weiß, wovon ich hier schreibe!

Frank Walter Steinmeier ist Höfling und Kostgänger des globalen Semitismus, durch und durch korrupt, zutiefst feig, heimtückisch, hinterhältig und skrupellos! **Er kläfft ohne Eier mit vollen Hosen!** Er wusste noch nie eine korrekte Antwort, weiß weder um Wert noch um Charakter! **Lug und Trug heißen seine Federn!** Seinen inneren Selbsthass teilt er stets gegen jene aus, diese ihn durchschauen! Hinter seinem Titel verbirgt sich nur Scheiße, himmelhoch stinkende Hundescheiße!

Frank-Walter Steinmeier weiß nicht nur, dass ich ihn durchschaue, sondern auch, dass es korrekt ist, was ich hier aller Welt kundtue. Doch ich weiß von ihm mehr, denn er selbst! Sein Ende ist nah, und wird furchtbar sein!

Am Sonntag, dem 24.12.2023, um 23:32 Uhr schrieb ich:

Und weiter bezeuge ich Euch

Frank-Walter Steinmeier aufruft zur geschlossenen Einheit in seiner hauseigenen Selbst-Welt Kloake, einzig um seiner Eitelkeit willen, diese in Amt und Titel suhlt, und sich somit behauptet. **JA**, er braucht und missbraucht das Volk, nicht um des Landes und dessen Zukunft willen, sondern einzig um Bundespräsident bleiben zu können. Denn wenn eine Mehrheit der Bürger sich in seiner Scheiße wälzt, kann er alles belassen, wie es ist, und braucht nicht einmal an sich zu zweifeln, oder gar sein Selbstverständnis in Frage zu stellen! Er kann ungehindert in seinem **Lug und Trug** weiter sumpfen, und infolge weiterhin alles zuscheißen! **Alles andere ist ihm völlig gleichgültig, wenn nur alles so bleibt, wie es seiner Selbtherrlichkeit recht und genehm!**

Frank-Walter Steinmeier ist nicht nur mit dem Volk im Krieg, sondern mit **Allem**, was wert ist und heilig! Das Einzige, was für ihn zählt, ist der Selbsterhalt, also sein Bestehen in Schein und Haben. Und nichts fürchtet er mehr, denn die Entlarvung seiner banalen Perversion, nämlich die Bloßstellung seiner Demokratie als semitisches Konzentrationslager!

Und nicht nur Frank-Walter Steinmeier ist von dieser Furcht getrieben, sondern sehr wohl die gesamte Elite in Religion, Politik, Wirtschaft, Kapital und in den Medien.

**Und mein Wort gilt!**

Und bitte ich um Vermittlung

Und heiße ich

Gerhard olinczuk treustedt

Liebender, Wissender, Seher und Umfassender

24. Dezember 2023